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      Annotation

    
        
          Целью исследования является выявление особенностей использования визуального исторического нарратива в мультимедийном проекте. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявление основных этапов формирования визуального нарратива в мультимедийном проекте; 2. Выявление критериев сравнения и проведение анализа аналогов (мультимедийных проектов и визуальных нарративов), формулировка выводов из сравнительного анализа; 3. Выбор темы для мультимедийного проекта и проведение культурно-исторического исследования; 4. Разработка визуального исторического нарратива; 5. Разработка дизайн концепции и сценария проекта; 6. Разработка мультимедийного культурно-исторического проекта на основе визуального нарратива. Предметом исследования являются приемы и алгоритмы создания исторического визуального нарратива для мультимедийного проекта.
        

        
          The aim of the study is to identify the features of the use of visual historical narrative in a multimedia project. The research set the following goals: 1. Identification of the main stages of the formation of a visual narrative in a multimedia project; 2. Identification of comparison criteria and analysis of analogs (multimedia projects and visual narratives), formulation of conclusions from the comparative analysis; 3. Choose a topic for a multimedia project and conduct a cultural and historical research; 4. Development of a visual historical narrative; 5. Development of design concept and project scenario; 6. Development of a multimedia cultural and historical project based on visual narrative.  The subject of the research is the methods and algorithms for creating a historical visual narrative for a multimedia project.
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